
Tägliche BeatlesInfoMail 19.11.21: RINGO STARR-Buch ANOTHER DAY IN THE LIFE open edition  ///   MANY YEARS AGO 

-------------------- 
Im Beatles Museum erhältlich: 

RINGO STARR-Buch 
ANOTHER DAY IN THE LIFE als open edition 

Versenden wir gut verpackt und zuverlässig mit DHL (Info über Sendeverlauf kommt per E-Mail). 
 

 
 

Dienstag 15. Oktober 2019: RINGO STARR: 
Buch ANOTHER DAY IN THE LIFE open edition.   42,00 €    
Autor und Grafiker: Ringo Starr (Autor) / Vorworte: David Lynch und Henry Diltz. 
Verlag: Genesis Publications, Großbritannien. 
Gebundenes Buch / Format: 27,7 cm x 24,0 cm / 184 Seiten / englischsprachig. 
 

Pressetext:  
 

Ringo Starr: „This is a way of putting my life out there, because if I were to write a memoir, there’d be five volumes before I got to the 
Beatles. So I’m going at it this way, through photographs and quotes. And this is, I feel, a better way for me to do it.“ 
 

David Lynch: „Ringo’s picture book, Ringo in book form. The essence of Ringo.“ 
 

ANOTHER DAY IN THE LIFE is introduced and narrated by Ringo Starr, with forewords by legendary movie director David Lynch 
and rock photographer Henry Diltz. Ringo shows us the world as seen through a Starr’s eyes, in more than 500 observational 
photographs and rare images from the archives, and an original text of nearly 13,000 words. From Los Angeles to Tokyo and 
everywhere in between, Ringo’s photographs celebrate his life in music and offer a glimpse behind the scenes. Many are taken during 
historic events, such as Ringo’s acceptance of a Grammy Lifetime Achievement Award and his return to New York’s Plaza Hotel, 50 
years after the Beatles first visited the USA. ANOTHER DAY IN THE LIFE, Ringo Starr’s 184-page monograph featuring Paul 
McCartney, Joe Walsh and a host of All-Starr friends, is captioned throughout with an original commentary. Meditative, witty and 
always engaging, Ringo reflects on a legendary life in music. 
 

Pressetext (Übersetung): 
 

Ringo Starr: „Das ist eine Art, mein Leben dort draußen zu verbringen, denn wenn ich meine Erinnerungen schreiben würde, gäbe es 
fünf Bände, bevor ich zu den Beatles käme. Also gehe ich es so an, durch Fotos und Zitate. Ich glaube, es so zu tun, ist  ein besserer 
Weg für mich. “ 
 

David Lynch: „Ringo's Bilderbuch, Ringo in Buchform. Die Essenz von Ringo. “ 
 

ANOTHER DAY IN THE LIFE wird eingeleitet und erzählt von Ringo Starr, mit Vorworten des legendären Filmregisseurs David 
Lynch und des Rockfotografen Henry Diltz. Ringo zeigt uns die Welt mit den Augen eines Starrs, in mehr als 500 Beobachtungsfotos 
und seltenen Bildern aus den Archiven und einem Originaltext mit fast 13.000 Wörtern. Von Los Angeles bis Tokio und überall 
dazwischen zelebrieren Ringos Fotografien sein Leben in der Musik und bieten einen Blick hinter die Kulissen. Viele wurden bei 
historischen Ereignissen aufgenommen, wie z. B. bei der Entgegennahme eines Grammy Lifetime Achievement Award durch Ringo 
oder bei seiner Rückkehr ins New Yorker Plaza Hotel, 50 Jahre nach dem ersten Besuch der Beatles in den USA. ANOTHER DAY 
IN THE LIFE, Ringo Starrs 184-seitige Monografie mit Paul McCartney, Joe Walsh und einer Reihe von All-Starr-Freunden, ist 
durchgehend mit einem Originalkommentar versehen. Nachdenklich, witzig und immer einnehmend reflektiert Ringo über ein 
legendäres Leben in der Musik. 

-------------------- 
Viele Grüße sendet Dir das Team vom Beatles Museum 
Stefan, Martin, Daniel und Katharina 
-------------------- 

https://www.beatlesmuseum.net/shop/bucher-hefte/bucher-auf-englisch/bucher-englisch-ringo-starr/ringo-starr-buch-another-day-in-the-life-open-edition/�
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Das Beatles Museum ist weiterhin geöffnet - und kann besucht werden. 
Der aktuelle Stand für Beatles Museum und Shop:  
ohne Voranmeldung, kein Testnachweis / nur Maskenpflicht im Innenbereich. 
 

Nur für Gastronomiebereich gilt seit Freitag, 5. November 2021) die „3G-Regel“: 
ohne Voranmeldung, jedoch mit Nachweis im Rahmen der „3G-Regel“:  
genesen / geimpft / getestet (innerhalb der letzen 24 Stunden). 
plus Maskenpflicht im Innenbereich (gilt nicht am Tisch). 
 

Öffnungszeiten (nach wie vor): Dienstag bis Sonntag und Feiertage, jeweils 10 bis 18 Uhr. Herzlich willkommen!!! 

-------------------- 
Bestellungen auch telefonisch möglich: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 
Innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 50 €: Versandanteil für Briefe; für Inland-Pakete maximal 5,00 €. / Ab Bestellwert 50 €: innerhalb Deutschland portofrei. 
Ins Ausland: Versandanteil für Briefe und Pakete: bitte erfragen. 
 

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.  
Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr li erbare Produkte in Internet auf). ef
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130 
-------------------- 

19. November - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY 
… und im BEATLES-Magazin THINGS regelmäßig 50/40/30/20/10 YEARS AGO und die NEWS 
Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! #BeatlesMuseum  
www.Facebook.com/BeatlesMuseumInHalle 
 

Besuch unsere neue Internetseite: www.BeatlesMuseum.net  
 

ca. Dienstag 19. November 1963: THE BEATLES: Vinyl-Single I WANT TO HOLD YOUR HAND in West-Deutschland. 
 

Freitag 19. November 1965: GEORGE MARTIN ORCHESTRA: Vinyl-LP HELP! inGroßbritannien 
 

Samstag 19. November 1966: PAUL McCARTNEY, JANE ASHER und MAL EVANS zurück aus Kenia. 
 

Freitag 19. November 1976: GEORGE HARRISON: Vinyl-LP THE BEST OF GEORGE HARRISON, Großbritannien. 
Freitag 19. November 1976: GEORGE HARRISON: Vinyl-Single THIS SONG in Großbritannien 
Freitag 19. November 1976: GEORGE HARRISON: Vinyl-LP THE BEST OF GEORGE HARRISON, Großbritannien. 
 

Sonntag 19. November 1995: THE BEATLES: Weltweitepremiere für Free As A Bird und die erste Folge ANTHOLOGY im US-TV. 

-------------------- 

Aktuelle Veröffentlichungen (ab Anfang 2021)  
jeden Sonntag in der BeatlesWochenInfoMail. 
Diese kommen auch in die Auswahl für den BEATLES RELEASE AWARD 2019. 
Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! 

-------------------- 
 

Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale) 
Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 
E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum 

-------------------- 
THINGS - es gibt von jeder Ausgabe ein deutschsprachiges und ein englischsprachiges Magazin 
Für jeden Monat ein oder zwei Hefte / A5 groß / mindestens 40 Farbseiten / Kein Abo, denn Verlängerung erst nach Absprache. 
< 

BEATLES-Magazin THINGS DEUTSCH (inklusive Versandkosten):  
5 Ausgaben: 20,00 € / 10 Ausgaben: 40,00 € / 20 Ausgaben: 75,00 € / 30 Ausgaben: 105,00 € / 50 Ausgaben: 165,00 € 
THINGS zum Kennenlernen bitte anklicken  THINGS INFO   
 

BEATLES magazine THINGS ENGLISH within Germany (including shipping):  
5 issues: 22,50 € / 10 issues: 45,00 € / 20 issues: 88,00 €  / 30 issues: 135,00 €  / 50 issues: 225,00 € 
 

BEATLES magazine THINGS ENGLISH in all other countries (including shipping):  
5 issues: 25,00 € / 10 issues: 50,00 € / 20 issues: 98,00 €  / 30 issues: 145,00 €  / 50 issues: 240,00 € 
 

Link: Inhaltsverzeichnisse für alle THINGS DEUTSCH und THINGS ENGLISH  
Dann auf „okay“ klicken, um das pdf-Dokument zu öffnen. 
Dann die Tasten „Strg“ und „F“ gleichzeitig drücken, 
dann erscheint Suchfeld um den den Suchbegriff einzugeben. 
 

PS: Du kannst THINGS DEUTSCH und/oder THINGS ENGLISH (jeweils ohne Verlängerung) auch verschenken. 
Dann ist jedes THINGS-Heft so etwas wie ein Gruß von Dir. 
-------------------- 
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